

議会報告会報告書

令和元年8月2日

山陽小野田市議会

議長 小野 泰 様

B班

代表 吉永 美子

令和元年6月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。

記

1 開催日時

令和元年8月2日（金） 14:00 ～ 15:20

2 開催場所

中央図書館

3 参加人数（市民）

11 人

4 担当班議員名

（ 吉永美子 ） （ 宮本政志 ） （ 山田伸幸 ） （ 岡山 明 ）
（ 杉本保喜 ） （ 伊場 勇 ） （ 河崎平男 ） （ 森山喜久 ）
（ 大井淳一朗 ） （ 高松秀樹 ）

5 報告会次第

（1） 市議会代表挨拶

（2） 6月議会の報告

- | | | | | |
|---|-----------|----------|------|-----------|
| 1 | 総務文教常任委員会 | （ 高松秀樹 ） | 〔司会〕 | （ 大井淳一朗 ） |
| 2 | 理科大特別委員会 | （ 森山喜久 ） | 〔記録〕 | （ 河崎平男 ） |
| | | | 〔受付〕 | （ 岡山 明 ） |

6 各班の意見（発表内容）

<総務文教常任委員会関係>

商工センター再整備事業について

質問事項（回答済）

- ・現在の商工センターは危険である（ボイラー等老朽化）ので早急に対応してはどうか。→今後は、官民連携事業として取り組んでいく。
- ・商工センター再整備はどのように進めていくのか。→来年の2月まで調査事業として実施する。
- ・PPP（官民連携事業）はイメージしにくいがどうか。→事業が動きだせばはっきりしてくる。
- ・この事業のビジョンが見えないがどうか。→今回は、調査であり計画が出てくれば見えてくると思う。

意見

- ・商工センターの建て替えが、そもそも必要なのか。
- ・商工センターの裏側の道路整備が必要である。

<理科大特別委員会関係>

危険物貯蔵所の建設について

質問事項（回答済）

- ・理科大の危険物貯蔵所の建設における手続き、流れが問題ではないか。
→コンサルと市とのやりとりで行き違いが生じた。
- ・上空から危険物貯蔵所がテロ的に攻められたら大丈夫なのか。→耐震化基準になっているが、テロ対策は分からない。
- ・西部石油側にも貯蔵所の現状の協議をしておくべきではないか。→協議したほうがよいと思う。
- ・補正理由の経緯や今後の予防対策の説明が必要ではないか。→事実確認をしており、今後は説明する。
- ・なぜ、このようなことになったのか。→設計会社からの図面は適正だったが、その後、市が行った確認作業の中で、錯誤が生じた。

<その他>

質問事項（回答済）

- ・ハロウィンイベントの説明をしてほしい。→予算規模は1200万円程度で、国の交付金500万円、市の持ち出し500万円、企業協賛200万円を見込む。10月20日に市内の商業施設でプロジェクションマッピングや特産品マルシェを開催する予定である。
- ・ハロウィンイベントでは花火は上がらないのか。→今のところ予定はないと聞

いている。

意見

- ・水道料金値上げ、広域等についてどうなっているのか。
- ・ハロウィンイベントのネーミングが馴染めない。
- ・いつの間にか病院行きの無料バスがなくなった。

要望

- ・火葬場付近の妙見社は荒廃しているが、歴史的価値があるので、保護してほしい。
- ・議会報告会の14時は若者が参加できないのでどうかしてほしい。
- ・旧山陽道のふるさと文化遺産の登録を早くしてほしい。
- ・ふれあいセンター（公民館）職員はもっと地域の歴史文化財等に説明ができるようにしてほしい。
- ・現在、市内に子供食堂はないが、公開型にして、きっかけづくりとして地域の大人と子供が触れ合える行事や社会体験を共有できるものがあるとよい。
- ・七夕祭りなどの地域の賑わいを、本市に生まれた誇りにつなげてほしい。
- ・医療機関がなくなり、市民病院に行っても待ち時間等があり、交通機関が不便である。どうかしてほしい
- ・コミュニティバスも市民病院に乗り入れてほしいが無理なのか。